

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,



ich freue mich sehr, mich in ein paar wenigen Worten vorstellen zu dürfen. Mein Name ist Marc-André Buchwald, ich bin 38 Jahre alt, verheiratet und meine Frau und ich bekommen in wenigen Wochen Nachwuchs. Zurzeit wohnen wir noch in Berlin. Ein Umzug nach Falkensee steht dieses Jahr noch an.

Mein zweites Staatsexamen habe ich in den Fächern Deutsch und Sport am Gymnasium in Nordrhein-Westfalen gemacht. Nach dem Umzug nach Berlin war ich zuerst an einer Grundschule in Berlin und anschließend an der Nachbarschule, dem Schulzentrum Heinz Sielmann in Elstal, als Lehrkraft tätig.

Seit Beginn des Schuljahres 2022/2023 war ich am Schulzentrum mit der Aufgabe des Grundschulkoordinators für die Primarstufe betreut und habe, bis zur Bewerbung auf den stellvertretenden Schulleiter Ende 2023, mit der Grundschule Otto Lilienthal in Wustermark eng zusammengearbeitet.

Die Grundschule Otto Lilienthal hat mit ihren motivierten Eltern und Erziehungsberechtigten, dem Schulträger als starken Partner, dem Hort als täglichen Mitstreiter und dem starken, aktiven und herzlichen Kollegium eine hervorragende Ausgangslage für die Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern.

Für das Aufgabenfeld des stellvertretenden Schulleiters und die tägliche Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern freue ich mich, meine Leidenschaft für den Beruf einzubringen und blicke bereits freudig auf die zurückliegenden Wochen und noch mehr auf die vor uns liegende Zeit. Ich freue mich auf die gemeinsame Zusammenarbeit und darauf mit allen mitwirkenden Gremien etwas zu bewirken.

Mit besten Grüßen
Marc-André Buchwald